



ヘルパーの ほっこり通信

【6月のおたより・その1】

毎年頑張って咲く花たちから力と癒しをもらいます。きれいですね～。バラっていろんな種類があるんですね～(*_*)



【6月のおたより・その2】

この時期はあちこちで笹巻づくり。ケアポートでも作りました。若い人は、笹のはずし方がわからないようですよ(^ ^)



～🌸 熱中症対策しましょう 🌸～

6月もそろそろ終わります。この頃、急に熱くなり、熱中症が増えています。

今年もパンフレットをお配りしますので、ぜひ読んで実行してください。

予防に勝るものはなし！

～🌸 新型コロナウイルス感染症 🌸～

5類に変わりましたが、私たちはマスク着用、手洗いをしっかり行い、感染症対策を継続いたします。ただ、入浴介助の時は、ヘルパーの熱中症予防としてはずす場合がありますので、ご理解ください。よろしくお願いいたします。

4カ月ぶりの“ヘルパーのほっこり通信”です。

継続は力なり！ですよね。さぼっていたわけではないのですが。。。反省です。

これからも、いろいろ情報をお伝えしますので、ぜひお読みください。

【よしだ福祉会の体制がかわりました】

令和5年4月から、在宅支援部ができました。訪問介護、通所介護、居宅介護支援(ケアマネジャー)の部署間で相談し協力しながら、地域で暮らし続けることを支援します。部長はケアマネジャーの伊藤です。よろしくお願いいたします。

※小規模多機能(とちのみ・ふかのの里)もあります。

